

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten sowie allen, die unsere liebe Verstorbene auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Josefa Wollinger

Besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer Rochna und der Meßnerin Frau Hurle für die würdige Gestaltung der Trauerfeier
- Frau Lechner und Frau Schön für die musikalische Umrahmung
- Frau Dr. Petersen mit Praxisteam für die jahrelange Betreuung
- den Mitarbeitern vom Ellen Märker Haus für die liebevolle Kurzzeitpflege
- dem Bestattungsdienst Uhl
- allen Verwandten, Freunden und Nachbarn für die Anteilnahme

Asbach-Bäumenheim, im Mai 2021

Die Angehörigen